

Documents et notes ont été mis avec tant de bienveillance et de science à notre disposition, qu'il nous semblerait ingrat de ne pas avouer ici cette éminente collaboration.

Nous voulons croire que ce modeste travail trouvera des lecteurs indulgents et qu'il intéressera peut-être ceux qui ont encore dans leur cœur l'amour de la petite patrie Beaujolaise.

Saint-Georges-de-Reneins, 15 décembre 1891.

LA famille Mignot tire son nom du village jadis appelé Mignot (1), dépendant du comté de Saux, dont le seigneur relevait du prince-évêque de Langres, son suzerain.

Le plus ancien document concernant la famille Mignot est de l'an 1119 ; il fait mention d'une donation, en faveur de l'église de Saint-Bénigne, de territoires situés au pays de Savigny-le-Sec, donation consentie par les frères et sœurs de Mignot, « de Migneo » Raymond et Raynaud, Adelina et Aia (2).

D'après un second document, les deux frères vivaient encore en 1129.

Un autre Mignot, du nom de Gauthier, eut de son

(1) Aujourd'hui, Minot, canton d'Aignay-le-Duc (Côte-d'Or).

(2) Pérard, page 95. *Charte de Saint-Bénigne de Dijon.*